

Pourquoi Seigneur ?



Catherine Gotte Avdjian



“

"Car le figuier ne fleurira pas, La vigne ne produira rien, Le fruit de l'olivier manquera, Les champs ne donneront pas de nourriture ; les brebis disparaîtront du pâturage... Toutefois, je veux me réjouir... dans le Dieu de mon salut. L'Eternel, le Seigneur, est ma force ; Il rend mes pieds

semblables à ceux des biches, Et il me fait marcher sur mes lieux élevés."

Habacuc 3.17-19

Ces dernières années, j'ai été affectée par le décès de deux amies très proches et puis par celui de Nabeel Qureshi, médecin, apologiste mondialement connu, jeune marié et père d'une petite fille.

“Jésus je te resterai attachée quoi qu’il arrive...”

Ces trois personnes avaient des points communs : elles aimaient le Seigneur de tout leur cœur, elles avaient la foi jusqu'au bout des ongles et croyaient que Dieu pouvaient les guérir mais elles sont parties en pleine force de l'âge.

Que faire quand vos espoirs sont déçus, vos prières inexaucées ou que Dieu tarde à répondre ?

- Reconnaître que l'on ne connaît que partiellement ([1 Corinthiens 13. 9](#)) ou bien même que l'on peut se tromper dans notre compréhension des textes bibliques ou de paroles prophétiques qui nous sont donnés. Cette posture d'humilité vous protégera de la confusion.
- Ne pas rester en panne : "L'Éternel dit à Samuel : Combien de temps encore vas-tu pleurer sur Saül ?" ([1 Samuel 16.1](#)) Le prophète Samuel n'arrivait pas à dépasser sa déception. Mais Dieu le secoue et lui demande de mettre fin à son deuil ; il doit aller de l'avant pour oindre David comme nouveau roi.

- Faire confiance, même si...
- Confesser la bonté de Dieu, même si...
- Se réjouir en l'Éternel, même si...

Bien des malheurs peuvent atteindre le juste. Bien des prières n'ont pas été exaucées comme vous l'auriez souhaité. Vous ne comprenez pas toujours Dieu. Ses voies sont mystérieuses.

Vous pouvez choisir soit de vous révolter et de "lui faire payer ça" ; soit de lui faire confiance, sachant qu'il sait ce qu'il fait et qu'il reste bon quoi qu'il arrive. Un jour toutes les pièces du puzzle de votre vie seront rassemblées, vous comprendrez alors le pourquoi du comment : cela arrivera peut-être ici-bas, cela arrivera sûrement là-Haut.

Une action pour aujourd'hui

La chanson "[Even if...](#)" ("Même si...") m'a bénie pendant cette saison de larmes : "Je sais que tu es capable, je sais que tu peux me délivrer du feu, de ta main puissante, mais même si tu ne le faisais pas, mon espérance demeure en toi seul. Tu as été fidèle, tu as été bon tous les jours de ma vie. Jésus je te resterai attachée quoi qu'il arrive..."

Catherine Gotte Avdjian

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2579 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com

